

CONSEJERO IGOR VILLARREAL

Solicitan que municipios prioricen proyectos de entubamiento de canales

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. La necesidad que los municipios prioricen los proyectos de entubamiento de canales y mejoramiento de resumideros de aguas lluvia, planteó el consejero Igor Villarreal. Esto con el fin de terminar con los problemas que se generan en diversas poblaciones cuando hay lluvias intensas. Este planteamiento lo entregó Villarreal en el marco de las situaciones de anegamiento, que se viven en los sectores nororiente, El Boldo, Galilea, La Marquesa, Bombero Garrido, Avenida España, de la comuna de Curicó. En el caso del barrio nororiente, existe un proyecto de colector Petorca-

Loa, el cual no se ha podido concretar por la falta de financiamiento, por parte de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH). "Son muchos los sectores que tienen problemas de inundaciones, lo que el resultado de la poca capacidad de agua de los resumideros y de la falta de entubamiento de los canales", planteó Villarreal, quien expresó que si bien existen proyectos para solucionar esta problemática, falta avanzar en su concreción. "Se debe realizar un trabajo en conjunto entre la autoridad municipal, comunidad y Gobierno Regional, de manera de llevar a cabo proyectos

que contribuyan a solucionar las dificultades que se generan desde hace años en los sectores mencionados", enfatizó.

CRECIMIENTO

En opinión del consejero regional, los encargados de los organismos públicos no han tenido la capacidad de proyectar, lo que es la ciudad de Curicó en la actualidad. Esto ha hecho que los resumideros de agua lluvia no den abasto para recibir tanta agua.

A esto se suma el crecimiento poblacional de algunos sectores poblacionales, uno de ellos es el de Rauquén y

las distintas villas, Don Sebastián, Claudio Gíaconi, San Francisco.

"Esto es el resultado de la falta de proyección que hacen las entidades públicas. Y en ese sentido, se requiere cambiar la mentalidad y reglamentación de los organismos estatales", precisó Villarreal, quien añadió que esta situación también se genera en el sector de Los Niches.

CONTAMINACIÓN

Otra situación complicada es la suciedad que presentan muchos canales y que el resultado del mal comportamiento de la comunidad, que bota "todo lo que le sobra" a las aguas.



Igor Villarreal es consejero regional, representando a la provincia de Curicó.